## CONVOCATORIA SEGUNDA JORNADA MOVIMIENTO MUJERES POR EL SOCIALISMO

## 1.- Síntesis Jornada Anterior

El Encuentro de Mujeres por el Socialismo que realizamos el 12 de mayo de 1984, dejó en claro un gran campo de consenso entre las asistentes.

Estos consensos básicos expresan la voluntad colectiva de crear un espacio donde tengamos expresión las mujeres que nos senti--mos identificadas en un proceso de construcción del socialismo.

Reivindicamos la participación protagónica de las mujeres en la sociedad no mediatizada por los partidos políticos. Nos proponemos construir nuestra identidad socialista a partir de nuestra identidad de mujeres, impulsando un movimiento que rescate el aporte específico de la mujer en la política (integración de lo racional y lo emocional; incorporación de la vida cotidiana y romper la barrera entre lo privado y lo público)

Concordamos también en la necesidad de ampliar el movimiento a las mujeres de los más vastos sectores sociales. En esta medida asumimos el desafío de incorporar desde el inicio a mujeres due ñas de casa, trabajadoras, obreras y pobladoras. Queremos -como mujeres- pensar el conjunto de la sociedad y participar con nues tra identidad en la formulación de una propuesta global.

En relación a la estructura orgánica del movimiento, hubo consenso en que ésta debía ser flexible para incorporar a mujeres que estamos en diferentes etapas en relación a la política y el feminismo, a la vez que ágil para posibilitar estar presente -como movimiento-en el acontecer político de hoy día. Acordamos entonces mantener tres niveles de participación :los grupos formados en la jornada, el comité coordinador y la asamblea general.

Pero así como quedó claro el consenso básico, la Jornada también permitió sacar a luz aspectos sobre los cuales existen diferencias de opinión y que debemos seguir discutiendo y trabajando.

Algunos de estos temas están relacionados con la construcción de nuestra identidad socialista : Mujer -Feminismo y Socialismo ; Mujer - Democracia y Pluralismo.

Otro tema sobre el cual no hubo consenso es la relación de este Movimiento con el Bloque Socialista. Tema que será el punto central de discusión de la próxima jornada y sobre el cual quedaron explicitadas las siguientes posiciones:

- a) Tener un período previo de reflexión para definir nuestra identi dad antes de plantearse respecto de los referentes políticos nacionales.
- b) Nuestro eje es el socialismo democrático y pluralista y el referente coyuntural más cercano es el Bloque Socialista. Es positivo vincularnos al Bloque Socialista al mismo tiempo que vamos construyendo nuestra identidad.

Durante este mes, nos propusimos avanzar en esta definición continuan do con la reflexión en los Grupos y en el Comité de Iniciativas.

## 2.- Aporte del Comité Coordinador

Como Comité Coordinador hemos realizado dos reuniones de trabajo con las encargadas de los Grupos.

Queremos aportar al debate de la Jornada la reflexión que allí he mos tenido.

Entendemos que nuestro proyecto socialista no solamente incluye de rrocar a la dictadura, sino también construir una nueva sociedad. Creemos que los Movimientos Sociales -entre ellos, nosotras las Mujeres- debemos ser sujetos activos en la transformación de la sociedad.

Nos vemos como un Movimiento Autónomo que comparte una opción ideológica socialista renovada.

Vemos al Bloque Socialista como un referente político en construcción con el cual compartimos :

- una concepción del socialismo renovado y
- la búsqueda de una nueva relación entre partidos políticos y movimientos sociales

Creemos pues, que el B.S. puede ser nuestro referente político coyuntural y actual. A él podemos integrarnos como Movimiento Autónomo a la vez que participar - con nuestra especificidad- en la definición de un Proyecto Político para la Sociedad.

## 3.- Propuesta para la Jornada

- 1. Informe Comité Coordinador
- 2. Trabjo Grupal:
  - Definición relación Movimiento-Bloque
  - Participación del Movimiento en Jornada "Chile defiende la Vida"
  - Proposición estructura orgánica
- 3. Plenario

NOTA: La Jornada se realizará el sábado 30 de junio a las 14,30 hrs. en

Un saludo fraternal,

Comité Coordinador